

möbel wirth Ideen für mich!

kochen & wohnen

Sehr verehrte Interessenten/innen an einem Herrmann – Massivholzhaus

Seit einigen Jahren richten wir unter Anderen, Häuser von Kunden mit Möbeln und Küchen ein, die stolze Besitzer eines Herrmann – Massivholzhauses geworden sind. Werden diese auf die Abwicklung des Bauablaufs angesprochen, sind alle Bauherren hoch zufrieden. Besonders hervorgehoben wird die Wohlfühlatmosphäre in den Häusern.

Angefangen in der Zusammenarbeit mit dem Architekten, Herrn Heimbrodt, den Mitarbeitern in der Planung, Projektleitung und den Handwerkern auf den Baustellen, alle sind mit der Durchführung und Abwicklung sehr zufrieden.

Genauso wie mit der Einhaltung der Kosten und den Terminen.

Aus obengenannten Gründen haben meine Frau und ich uns entschlossen unser neues Haus mit Herrmann Massivholzhaus zu bauen.

Nachdem die Planung mit Herrn Heimbrodt abgeschlossen und der Auftrag zum Bau des Hauses erteilt war, planten meine Frau und ich alle Räume mit der Ausstattung der Möbel, der Küche mit Hauswirtschaftsraum und Bad. Änderungswünsche der Haus- und Raumgestaltung wurden an Herrn Heimbrodt und Fa. Herrmann weitergegeben und umgehend umgesetzt.

So konnten schon vor Baubeginn alle notwendigen Wohnraum-, Küchen- und Installationspläne erstellt werden und in die Ausführungsplanung übernommen werden.

Mit allen Abwicklungen waren wir ebenfalls sehr zufrieden und können die Firma Herrmann Massivholzhaus nur weiterempfehlen.

Der momentane Zustand des Hauses wurde in 7 Arbeitstagen erstellt.



Wir als Einrichtungshaus und Küchenstudio stehen Ihnen in Beratung und Planung Ihrer Einrichtung gerne zu Verfügung.

In beiliegenden Journalen zeigen wir einen Querschnitt unseres Angebotes. Fast alle in den Journalen abgebildeten Möbel und Küchen sind in unserem Einrichtungshaus ausgestellt.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch

Christel und Josef Wirth